



NOTA DE PRENSA N° 076-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Población y autoridades fiscalizan edificación del colegio de El Tambo**

***Acción fue promovida por el presidente del Consejo Regional para ver in situ el avance de la obra de la I.E. Felipe Huamán Poma de Ayala.***

La población y autoridades del centro poblado de El Tambo (distrito de Bambamarca, provincia de Hualgayoc) y los consejeros regionales fiscalizaron la construcción de la moderna infraestructura del colegio "Felipe Huamán Poma de Ayala", encontrando que la obra tiene un avance físico del 62% y los trabajos se realizan con normalidad, por lo que expresaron su satisfacción con la ejecución de esta importante obra del Gobierno Regional Cajamarca.

La visita fue promovida por el Consejo Regional de Cajamarca que preside el consejero por Hualgayoc, Manuel Ramos Campos, quien acompañado de su colega de Chota, Francisco Sánchez Cieza, y el equipo técnico, recorrieron las instalaciones del colegio de El tambo junto a las autoridades, representantes de las organizaciones sociales, padres de familia y público en general que llegaron para observar los trabajos que se realizan en la institución educativa.

### **UNA BUENA OBRA**

*"La obra de la institución educativa Felipe Huamán Poma de Ayala y el trabajo que se realiza están muy bien. Es una obra muy importante, aunque nosotros ya no lo aprovechamos, pero sí será para nuestros hijos, nietos y bisnietos. Muchas gracias, estoy muy agradecida por este proyecto";* manifestó muy emocionada la presidenta de las organización ronderil de Bambamarca, Manuela Ramos Llamoctanta.

*"Agradezco a Porfirio Medina y a Gregorio Santos por su trabajo y apoyo a todas las provincias y que sigan ejecutando obras por toda la región y que terminen este proyecto para que quedo como un gran recuerdo para el pueblo de El Tambo";* comentó la presidenta de la organización de mujeres de El Tambo, Eufemia Guevara Bustamante.

*"Me parece muy bien y está avanzando, me alegro bastante, que se termine con los acabados para que el pueblo de El Tambo y todos sus caseríos que siempre defendemos nuestra agua agradezcamos siempre al Gobierno Regional Cajamarca";* afirmó Guevara Bustamante.

*"Yo agradezco bastante a Porfirio Medina y Gregorio Santos, a quienes conozco desde el 2000 y que el 2011 estuvimos luchando juntos en Conga por la defensa de nuestra agua, demostrando que son muy buenos dirigentes y que sigan haciendo obras por todas las provincias";* señaló Eufemia Guevara.

*"Este colegio [moderno e integral] es importante porque mejorará la educación de nuestros niños y jóvenes para ser buenos profesionales en el futuro";* puntualizó la dirigente de El Tambo.

### **MEJORARÁ LA EDUCACIÓN**

*"Hay un buen avance de la obra y se anuncia que la entrega será en junio, a pesar que el plazo se cumplirá recién en agosto, lo que nos alegra porque el aspecto principal de toda educación está centrado en el aprendizaje de los estudiantes, producto de una mayor comodidad en infraestructura, materiales educativos, implementación de laboratorios y bibliografía, con lo que se mejorará el rendimiento de los estudiantes";* aseguró el director del colegio "Felipe Huamán Poma de Ayala" y alcalde del centro poblado de El Tambo, Eladio Huamán Vásquez.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

"AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL"



Huamán Vásquez precisó que *"como docentes y equipo directivo velaremos porque los estudiantes mejoren sus aprendizajes, que es el objetivo principal del Gobierno Regional Cajamarca en el proyecto educativo regional"*.

### CONTROL Y FISCALIZACIÓN

*"La fiscalización del Consejo Regional de Cajamarca busca que estas obras se ejecute de acuerdo a las normas técnicas y el expediente técnico, así como en los plazos establecidos y hoy tuvimos una visita con toda la población y autoridades de El Tambo para observar la ejecución de esta obra"*, informó el presidente del Consejo Regional de Cajamarca y consejero por la provincia de Hualgayoc.

"Somos un gobierno regional que seguimos trabajando por una mejor educación de nuestros alumnos, dotando aulas e infraestructura de primera calidad y su respectiva implementación como laboratorios de cómputo", indicó Ramos Campos.

"El colegio de El Tambo es una obra importantísima porque refleja el compromiso de las autoridades regionales para atender en educación y en otros sectores como salud y agricultura, incidiendo en irrigación y ganadería; descentralizando las grandes obras a los lugares más alejados de la región", comentó el consejero por la provincia de Chota, Francisco Sánchez Cieza.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 28 de febrero de 2018.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**